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第２７６９回 例会報告                    ２０１１年３月１８日  

ゲストならびにビジター紹介  ゲスト： 魚津工業高校   岩本章吾君  板川 努君     

                          インターアクト生徒会担当    岩田昭志様 

 

誕生祝  ３月１６日 関口さん  ６４才になりました。20余名の職員の力を借りて120名

の子供を守っています。 

今はいろんなことがありますので、どのようにして避難させてあ

げればいいかを話し合っています。中国の家族から「日本は危

ないので帰るように」と退園する子がいました。家族に被害にあ

った子もいますので、子供たちを守っていけるよう頑張っています。 

 

会長挨拶  みなさんご存知のように震災で被害にあった方が非常に増えています。私の

妻の親族も塩釜と南相馬にいまして、南相馬のおばあさんは水曜日に避難先

で見つかりました。 

被災者の方が魚津の天神山交流館に17名来ています。乳幼児もいますの

で、必要なものは哺乳ビン・紙オムツ・マスク・サランラップ・絵本・子供用椅子・

くつ下・おもちゃ・衣類・医薬品・食料品などです。交流館の事務室へ届けてい

ただければありがたいです。市は場所を提供するだけで、物品の援助はしていません。ボランティアにお願い

しています。 

        50年前から原子力発電を行っていますが、ウラン１グラムに対して、それに相当するエネルギーを出すた

めには、石炭は３トン、石油は２０００リッターが必要です。なので原子力はもう切れないと思います。 

       交流館へのご協力や支援金などをよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告  ガバナー事務所より   ・東北地方太平洋沖地震義援金のお願い 

                        ・大災害被災者支援プロジェクト協力のお願い 

        ガバナーエレクト事務所より  ・ＧＳＥ団員募集について 

                           ・米山学友ホームカミング制度推薦依頼 

        砺波ＲＣより    ・チューリップフェア「友愛の広場 ＩＮ砺波」の案内 

        つくし学園より   ・卒園式について 

        魚津市ゴルフ協会より    ・魚津市民ゴルフ大会協賛お願い 

        ３月例会案内    ３月２５日   卓話  愛宕君・ 関口さん             （ホテルサンルート） 

        ３月ＳＡＡ補助    武隈君・ 若井君    よろしくお願いいたします。 
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出席報告   本日の出席者 ３０名    出席率 ８５．７１％    欠席者 ５名  

         メークアップ済み     辻（英）君、 池上君、 松田君 

         ２７６７回メークアップ   なし 

２７６７回修正出席率   ９１．４２％ → ９１．４２％ 

 

ニコニコボックス  羽田君 → 家族が地震で無事だったことが確認できました。感謝しています。 

            中島（久）君 → 3/11地震・津波により気仙沼沖にいた「善竜丸」が一時不明との情報が入り、涙々

でしたが、13日ＦＮＮのテレビに映ったので一安心しました。損傷の程はわかりませ

ん。船員の安否も心配です。 

            中島（久）君 → 1972年（昭和48年）の3/18の今日、私たちが結婚いたしました。39年前の本日も前

日は雨でしたが、当日は今日のように良い天気でした。好きな人と結婚して39年で

「愛人」になりました。今日もサンキュー、ありがとうと感謝しています。 

            野澤幹事 → 3/20～3/26 インターアクト海外研修でシンガポールへ行ってきます。次回例会の幹

事「若井さん」、よろしくお願いいたします。 

            宮本会長 → 東北関東地震被災者のみなさまのご健康をお祈りしています。 

            吉森さん → 地震当日東京駅にいて大変怖い思いをしました。息子と会えたのは夜中の２時頃で

した。知人の紹介で帝国ホテルかホテルオークラを手配してもらいました。救急車が

行き交うような時にいいホテルに泊まることができて、大変ありがたかったです。翌日

の最終便で富山空港へ帰ってこれました。人の恩で今ここに居られることに感謝して

います。 

 

委員会報告 本日はありません。 

 

 

本日の卓話 「本校のボランティア活動の紹介」  魚津工業高校  岩本章吾君  

 

           今年の進路状況については、就職が72％、進学が28％とな

っています。特徴は１年生は全員インターンシップに行きます。

いろいろな事業所で作業訓練を受けます。たくさんの新川地区

の企業に受け入れてもらい就業体験をしています。14才の挑戦

よりも深く濃く体験させてもらっています。卒業生の約１万名余

りは新川地区の企業を支える人材として活躍しています。 

 ボランティア活動については、通学路のゴミ拾いと経田駅で

の除草。花壇整理・球根の植え替え作業などです。また、吹奏楽部の定期演奏会、新川総合支援学校で

の交流演奏を 2/4に行いました。環境科学部が環境情報新聞を発行しています。コカ・コーラより、先ほ

どの新聞と環境シンポジウムでの活動が評価され「環境教育賞」を受賞しています。環境フェスティバル

の活動も行っています。大連市で中国・ロシア・韓国・モンゴル・日本の高校生で環境問題について話し

合いを行いました。 
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２４時間テレビチャリィティー募金活動に毎年７名以上の生徒が協力しています。東部デイサービスセ

ンターでも活動しました。昔を思い出して踊って楽しんでいる方もおられ和やかな雰囲気になりました。歳

末助け合い共同募金の活動も毎年行っています。寒い中、地域の方がたくさんの募金をしていただきう

れしかったです。夏の魚津まつりのパレードと経田七夕まつりの演奏も行っています。吹奏学部は保育園

などたくさんの訪問演奏を行っています。 

           ボランティア活動を通じて得たことは、自らも社会の一員であると自覚したこと、いろいろな人々や社

会に役に立つ経験をすることができたこと、支援学校との交流を深めることが出来たこと、高齢者との交

流が図れたこと、ボランティア活動の意義を理解することが出来たことなどです。 

 

 

         「海外研修参加に向けて」   魚津工業高校  板川 努君  

  

           去年の夏、大連市で行われた５カ国環境会議に出席させていただきまし

た。そのときに二つのことを学びました。ひとつは環境について、もう一つ

は国というものは関係なくコミュニケーションをとるということです。片言の

英語とボディーランゲッジでお互いの意思の疎通ができることを感じました。

うれしくてすごく心に残ることでした。 

他にも何か活動がないかと思っていたら、ロータリークラブの海外研修を知りました。この活動に参

加して、自分の視野をもっと広げて伝えられるような人間になりたいと思っています。学校だけではなく

大人になっても、今しか経験できないので、大きいものを得たいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


